

Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>1-2</b>
----------------------------	----------------------------	----------------------



## **Aerolíneas** cancelaron vuelos y ya negocian reposición de pasajes

# **Aerolíneas** anuncian cancelaciones y condonaciones

**POR SALVADOR GUERRERO**

Derivado de la contingencia por el huracán "Patricia", las **aerolíneas** mexicanas Aeroméxico, Interjet y Volaris emitieron una alerta a sus pasajeros que sufren las consecuencias por el paso del meteoro por las costas del Pacífico mexicano, y que se encuentran o vayan hacia Manzanillo y Puerto Vallarta.

Aeroméxico no cobrará recargos y condonará la diferencia de tarifa por el cambio de vuelos, ya sean salidas o regresos, siempre y cuando se solicite en los boletos emitidos entre el 23 y 24 de octubre de este año en los destinos señalados, el cambio en los vuelos hacia los distintos destinos.

En tanto, la aerolínea de bajo costo Interjet señaló en su cuenta de Twitter que los pasajeros de los vuelos 2761, 762, 763, 2760, 2765 y 2764, contemplados para este 24 de octubre, fueron cancelados, por lo que los pasajeros afectados tendrán la oportunidad de realizar cambios de fecha para viajar en la misma ruta dentro de los próximos 30 días, sujetos a disponibilidad, no tendrá cambios en la tarifa.

Asimismo, recomendó estar pendientes ante el incremento de las cancelaciones y demoras por las afectaciones del huracán "Patricia".

También la aerolínea de bajo costo Volaris informó en su cuenta de Twitter que se solidariza con los afectados por el paso del meteoro y canceló los vuelos 842 y 843 de Colima a Tijuana programados para este 24 de octubre, apoyando a los pasajeros sin cargos por los cambios que tengan que realizar en sus vuelos.

Por su parte, las autoridades de la SCT y aeroportuarias, señalaron que las terminales aéreas de las ciudades de Puerto Vallarta y Colima se encuentran cerradas hasta nuevo aviso, mientras el aeropuerto de Guadalajara opera con normalidad, pero no se descarta la demora de algunos vuelos como consecuencia del paso del huracán.

Los puertos de Lázaro Cárdenas, Puerto Vallarta y Manzanillo, así como los aeropuertos de Puerto Vallarta, Colima y Tepic, se encuentran cerrados a la navegación aérea y marítima, como medida precautoria ante el embate de "Patricia".



Fecha <b>24.10.2015</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>1-2</b>
----------------------------	----------------------------	----------------------

